

EINLADUNG

Mail-Art is out

FAX-Art is in

Die Tangente, ein Kunstverein im Fürstentum Liechtenstein, führt vom 12. bis 16. Juni 1990 die
From June 12 to 16, the Tangente, an art's society in the Principality of Liechtenstein,

Erste Internationale Fax-Art-Biennale durch. Rund 3000 Mail-Artisten aus der ganzen Welt
organizes the First International Fax Art Biennial. About 3000 mail artists from all over the

werden angeschrieben und aufgefordert, ihre künstlerischen und literarischen Botschaften an
world are invited to fax their artistic or literary messages to the Tangente. All faxes coming in

die Tangente zu faxen. Alle in dieser Zeit eingehenden Faxe werden ausgestellt. ■ Die Fax-Art
during this period will be exhibited. ■ Fax Art has its origin in Mail Art. The mail-coach,

beruht auf einer Mail-Art-Aktion. Aber die Postkutsche hat ausgedient. Das Medium der
however, is history. The future belongs to the fax. Thanks to it we dispose of an international

Zukunft heißt Fax. Mit dem Fax verfügen wir über ein internationales Kommunikationssystem,
communication system which makes available the messages of countless artists from all over

das die Botschaften von unzähligen Künstlern aus aller Welt bündelt und zu jeder Zeit und an
the world at any time and at any place. ■ Vernissage on Saturday June 16, 1990, starting at 4 p.m.

jedem Ort verfügbar macht. ■ Vernissage am Samstag, den 16. Juni ab 16 Uhr.


tangente

Haldengasse 510 FL-9492 Eschen

INVITATION